

EINLADUNG

Vorstellung der Studienergebnisse über die Biomassepotenziale in der Region Krefeld und Venlo

Datum	24.05.2016
Zeit	16:00 bis ca. 19:00 Uhr
Ort	Krefelder Rennbahn, An der Rennbahn 4, 47800 Krefeld

In den vergangenen 6 Monaten hat das INTERREG Konsortium unter Koordination der Phytowelt GreenTechnologies GmbH untersucht, welche Biomassepotenziale in den Städten Krefeld, Venlo und deren Umgebung für die zukünftige Nutzung in Produkten der Chemie- und Lebensmittelindustrie zur Verfügung stehen. Die Ergebnisse der Studie werden nun im Rahmen dieser Veranstaltung vorgestellt. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir die Resultate und die Ableitungen diskutieren und mögliche Nutzungswege erörtern.

15:45	Eintreffen der Teilnehmer	
16:00	Begrüßung und Einführung	Eckart Preen, WFG Krefeld
16:10	Vorstellung der Studienergebnisse	Dr. Peter Welters, Phytowelt GreenTechnologies
17:00	tba	Patrick Lemmens, Greenport Venlo
17:30	Eine Frage der Rohstoffe: Potenziale der Nutzung von Reststoffen	Dennis Herzberg, CLIB2021
18:00	Ausklang: Get-together mit Imbiss	

Das Projekt „Studie über das Biomassepotenzial der Städte Krefeld, Venlo und deren Umgebung“ wird im Rahmen des INTERREG-Programms „Deutschland-Niederland“ mit Mitteln des Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung (EFRE) und der euregio rhein-maas-nord kofinanziert.

INVITATION

Study findings on biomass potentials in the region of Krefeld and Venlo

Date	24.05.2016
Time	16:00 - 19:00 h
Place	Krefelder Rennbahn, An der Rennbahn 4, 47800 Krefeld

Lead by Phytowelt GreenTechnologies, an INTERREG project has investigated the biomass potentials in the cities of Krefeld and Venlo and their surroundings within the last 6 months. The study examined which biomass streams are available for future products for the chemical industry as well as the food and feed industries. The results of the study will now be presented at this event. We would like to discuss the findings as well as their implications together with you and also explore possible ways of exploitation.

15:45	Registration / welcome coffee	
16:00	Welcome & introduction	Eckart Preen, WFG Krefeld
16:10	Presentation of study findings	Dr Peter Welters, Phytowelt GreenTechnologies
17:00	tba	Patrick Lemmens, Greenport Venlo
17:30	A question of resources: potentials of waste stream utilisation	Dennis Herzberg, CLIB2021
18:00	Get-together / Snacks	

The project „Studie über das Biomassepotenzial der Städte Krefeld, Venlo und deren Umgebung“ was co-financed in frames of the INTERREG-programme „Deutschland-Niederland“ with funds of the European Regional Development Fund (ERDF) and the euregio rhein-maas-nord.